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2017 年行政長官產生辦法方案意見書 

 
1. 根據多項民調顯示，一人一票普選行政長官是大多數香港市民的

共同目標，中國香港體育社團聯會認為民意非常清晰。 

 

2. 特區政府提出的政改方案，本會認為是符合基本法、並切合香港

現時的社會政治情況。 

 

3. 特區政府提出的政改方案所規定的提名程序，本會認為符合公平

及公正的民主程序。 

 

4. 本會認為任何民主制度都要配合社會發展及循序漸進。相比 1200

人的選舉委員會，政改方案無疑是重大進步。本會相信這不會是

一個終極方案，未來尚會有改進的步伐。 

 

5. 中央政府已一再申明“8  31 決定”不會改變，爭取民主的人士

應正視現實，放下成見，傾聽社會上大多數人的意見，尋求雙贏

的發展，做好現階段的工作，而不應把個人意志及利益凌駕於 700

萬港人的福祉之上。 

 

6. 本會希望、無論是建制派還是“泛民”議員，必須承擔起歷史賦

予的責任，順應大多數市民的意願，支持通過政改方案，讓香港

的政制發展，能夠邁出歷史性的一步。 

 

7. 本會相信，只有在互諒互信下邁出這關鍵及非常重要的一步，香

港才能根據實際經驗及情況，繼續優化和完善整個普選制度。 
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